

Cybergefahren: Ist die Schweiz auf digitale Angriffe vorbereitet?

In einer digitalisierten Welt sind Länder und ihre Bevölkerungen neuen Bedrohungen ausgesetzt. Angriffe sind nicht nur militärischer Natur, sondern sie bedrohen auch unsere kritischen Infrastrukturen wie die Steuerung von Kraftwerken, Mobilfunk oder das Stromnetz. Mit Desinformation bei Wahlen und Nachrichten soll die Bevölkerung verunsichert werden.

Wie gross ist das Risiko solcher Angriffe auf die Schweiz? Ist unser virtueller Raum genügend geschützt?



Impulsvortrag

Florian Schütz

Direktor des neuen Bundesamtes für Cybersicherheit

Schweizer Cyberlandschaft: Aktuelle Bedrohungen und Schutzmassnahmen

Podium:



Ida Glanzmann

a. Nationalrätin Die Mitte



Markus Bischof

CEO Biseco GmbH



Dr. Laura Crespo

C Cyber Wing
Nachrichtendienst des
Bundes (NDB)



Rafael von Matt

Bundeshauskorrespondent
SRF
Moderation

Datum: Montag, 18. November 2024

Zeit: 18.30 – 20.00 Uhr, anschliessend Apéro

Ort: Mehrzwecksaal Glockenhaus, Sihlstrasse 33, 8001 Zürich

Anmeldung: www.f-info.ch

Kosten: CHF 50.- bei Teilnahme vor Ort
CHF 30.- Schüler:innen, Studierende, Lernende (mit gültigem Ausweis)

Auskunft: Marianne Zambotti-Hauser, marianne.zambotti@f-info.ch, Tel. 079 631 93 85

